

Des tours-opérateurs demandent à Washington le retour de ses diplomates à La Havane



Washington, 2 mars, (RHC).- 28 tours-opérateurs nord-américains et agences spécialisées en voyages académiques à Cuba ont demandé au Département d'État le retour à La Havane des diplomates et des fonctionnaires consulaires.

Après demain, le Département d'État doit annoncer si les fonctionnaires étasuniens reprennent leur travail à La Havane. Ni le FBI ni les autorités cubaines n'ont pu établir

les causes des troubles de santé allégués par un groupe de diplomates nord-américains, troubles de santé attribués à de soi-disant attaques acoustiques pris comme prétexte pour la prise de sanctions contre Cuba, pour la réduction drastique du personnel étasunien et pour l'expulsion de diplomates cubains de Washington.

Ce groupe de tours-opérateurs et agences de voyages des États-Unis ont également appelé le Département d'État à dégrader l'avertissement de voyages à Cuba.

Dans un premier temps, Washington a catégoriquement déconseillé les voyages dans notre pays et puis, le degré de l'avertissement a été porté au niveau trois. Ces tours-opérateurs demandent maintenant d'atténuer davantage l'avertissement de voyages à Cuba.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156514-des-tours-operateurs-demandent-a-washington-le-retour-de-ses-diplomates-a-la-havane>



Radio Habana Cuba